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Membros CT-PL e CT-PB Presentes Membros CT-PL e CT-PB Ausentes com justificativa
SERHS Luiz Roberto Moretti  (S) IGAM Marília Carvalho de Melo
UNICA Eduardo Lovo Paschoalotti SORIDEMA Giuliano Marcon
Secretaria da Saúde Marcos César Prado (S) CIESP/ Campinas Renata Franco de P. Gonçalves
P.M. Capivari -T Godofredo B.C.Brazzalotto (S) P.M. Sta. Gertrudes - S Celso Cresta (S)
P.M. Extrema – T Paulo Henrique Pereira (S) ESALQ/USP – T Marcos Vinícius Folegatti
ASSEMAE – T Hugo Marcos P. Leme AEAL Luis Eduardo Quitério

Adriana A R.V. Isenburg P.M. Nova Odessa - S Carlos Augusto dos Santos (S)
Sind. R. Piracicaba- T J. Rodolfo Penatti SMA Fernando I. Carbonari (T)
SABESP – T Milton Ângelo Negrini CIESP/ Limeira Antonio Dias da Silva

Francisco J. T. Piza ANA Moema Versiani Acselrad
Sérgio A da Silva P.M. Holambra - S Petrus B. Weel (S)
Sinval Barbosa  de Lima

ABCON - S Enio A Campana (R) Membros da CT-PL Ausentes sem justificativa
AEAL – T Ângelo Petto Neto SNRH – T
AEAARB – S João Roberto de Miranda ANA - S
SORIDEMA Egaz Ramirez de Arruda (R) SEMAD-MG - S
Sind. R. Campinas Nelson L Barbosa (T) P.M. Rio Claro
Consórcio PCJ Sérgio Razera (S) P.M. Sumaré - T
SAA – T/S Emílio Sakai P.M. Atibaia - T
UNESP/ Rio Claro– T Harold Gordon Fowler P.M. Piracicaba - S
DAEE/ CT-AS Valdemir Poloneis Bernardi P.M. Salto - S
SERHS Michele Consolmagno CIESP/ Jundiaí – T
P.M. S.B.D’Oeste Regina Ap Ribeiro (S) CIESP/ S.B.D’Oeste -T
DAEE Patrícia G. A Barufaldi CIESP/ Piracicaba
P. M. Americana - T Cláudio R. Amarantes (S) CIESP/Rio Claro
CETESB Roberto Padula Sind. Rural de Rio Claro - S

Márcia  Novaes Ferreira Fórum das Entidades - S
Domênico Tremaroli FUMEP – S

AEAP - S
Membros da CT-PB Ausentes sem justificativa AEJ - T

AEAA – Artur Nogueira PucCampinas
COOPERSUCAR
Fundação Florestal Convidados
DEPRN Irrigart Antonio Saad
Fórum das Entidades Rafael Mingoti
SAA/ IAC
IGAM - MG
P.M. Americana
P.M. Campinas
SMA/CPLEA
Secretaria dos Transportes

Sindicato dos Eng. No ESP – DS Campinas
Sindicato Rural de Rio Claro

(T) - Titular   (S) Suplente    (R) Representante
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1. Pauta e Abertura: A pauta e a convocação da
reunião foram enviadas aos presentes por meio de
mensagem eletrônica em 08/11/2004. A abertura da
reunião foi realizada pelo sr. Luiz Roberto Moretti,
secretário-executivo dos Comitês PCJ e coordenador5
da CT-PL, que cumprimentou a todos e informou
sobre a existência de quorum para início da reunião,
trinta minutos após o horário agendado, em 2.ª
chamada. 2. Assuntos a Deliberar: 2.1. Ata da 7ª
Reunião Extraordinária: O sr. Moretti informou10
informou e justificou que face ao curto espaço de
tempo entre as reuniões da CT-PL e a demanda de
atividades em função das discussões sobre a
renovação da outorga do Sistema Cantareira, não foi
possível apresentar a minuta da Ata da 7ª Reunião15
Extraordinária, realizada em 20/10/2004, além das
minutas das Atas da 6ª Reunião Extraordinária, de
21/09/2004 e 8ª Reunião Ordinária da CT-PL, de
05/10/2004.  2.2. Minuta do Relatório Final do
Relatório de Situação dos Recursos Hídricos 2002-20
2003: O sr. Moretti informou que esta reunião está
sendo realizada conjuntamente pela CT-PL e CT-PB,
por tratar-se de assunto que ambas as CTs têm que
apreciar e se manifestar, qual seja, a aprovação do
relatório final do Relatório de Situação dos Recursos25
Hídricos 2002/2003, que será apresentado pela
empresa Irrigart. Esclareceu que a minuta apresentada
já foi aprovada pelo Grupo de Acompanhamento do
Relatório de Situação. Foi passada a palavra para o sr.
Antonio Saad, representante da Irrigart, empresa30
contratada que elaborou o referido Relatório, para
apresentação do mesmo. O sr. Antonio Saad iniciou
sua apresentação relatando todas as atividades
desenvolvidas pela empresa para obtenção do produto
final, bem como apresentou todos os dados levantados35
sobre as bacias PCJ. Elogiou o empenho do Grupo de
Acompanhamento, em especial ao sr. Sérgio Razera,
do Consórcio – coordenador do GA-; à sra. Márcia
Novaes Ferreira, da CETESB e à srta. Rita de Cássia
Lorenzi, do DAEE, que não mediram esforços para40
que o produto fosse apresentado da melhor forma
possível e com a qualidade que ele merece. O sr.
Saad, alertou que este trabalho deverá padronizar os
dados nos futuros Relatórios para que se possa
compará-los, verificando a evolução da situação dos45
recursos hídricos das bacias PCJ, pois encontrou
bastante dificuldades quando buscou comparar os

dados atuais com os do relatório anterior. Comentou,
ainda, a dificuldade que a empresa teve para obter os
dados dos 63 municípios. Foi solicitado que os50
mesmos enviassem um questionário respondido que
foi ancaminhado a cada um. Após, o sr. Valdemir P.
Bernardi, coordenador da Câmara Técnica de Águas
Subterrâneas, elogiou bastante o trabalho
desenvolvido pela Irrigart, no aspecto águas55
subterrâneas. O sr. Hugo M. Leme, da ASSEMAE,
enfatizou a importância de se ter os dados
padronizados, para depois poder compará-los.
Questionou também as informações sobre os
loteamentos, na simulação de população. O sr. Saad60
explicou que a intenção da simulação é mostrar que,
se todas as unidades de loteamentos forem ocupadas,
qual será a demanda por serviços públicos, inclusive
água e esgoto, que o município deverá atender.
Enquanto os questionamentos eram feitos, onde65
cabiam correções, a empresa Irrigart já foi
procedendo às mesmas. Após, discussões e face ao
grande número de questionamentos, foi aberto prazo,
para até 22/11/2004, para envio de considerações
sobre o relatório que cada um julgasse pertinentes e70
necessárias. Ficou definido que as mesmas deveriam
ser enviadas por e-mail à Secretaria Executiva dos
Comitês PCJ, no seguinte e-mail:
sepcj@serhs.sp.gov.br e que esta remeterá à Irrigart
para consideração no relatório. Com a palavra o sr.75
Moretti lembrou que o CEPAM está desenvolvendo o
projeto denominado “Programa de Gestão Municipal
dos Recursos Hídricos”, que prevê treinamentos aos
municípios para se criar uma infra-estrutura no
município que se preocupe com os recursos hídricos,80
levantando dados que poderão ser utilizados nos
Relatórios de Situação futuros. Sem outras
manifestações, foi colocada em votação a minuta do
Relatório apresentado, devendo ser corrigidas ou
acrescentadas as informações que forem recebidas até85
o dia 22/11/2004, sendo aprovado por unanimidade.
3. Encerramento: Nada mais havendo a tratar, foi
dada por encerrada a reunião.
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Luiz Roberto Moretti
Secretário-executivo dos Comitês PCJ e

Coordenador da CT-PL


